
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Faisons émerger notre savoir-être ensemble! » 

 

« Feu vert à ceux qui persévèrent! » 
Encore cette année, les membres du personnel furent mobilisés à la 

réussite des élèves et ainsi fournir le maximum de services et de 

possibilités nécessaires à la réussite de nos chers élèves. Alliant un 

taux de décrochage sous les 15 % et un taux de réussite des matières 

frôlant les 85 %, l’équipe est très fière de ses actions et ne peut que 

constater que le fruit de leurs efforts permet, encore une fois, à 

plusieurs élèves de se réaliser et ainsi faire jaillir ce sentiment d’être 

bien et en sécurité dans nos murs. On vous rappelle que la 

polyvalente de la Forêt peut compter sur une structure solide et déjà 

en place de concentration artistique et concentration sportive. En y 

ajoutant les élèves-athlètes de Sport-études, tout près de vingt pour 

cent de notre clientèle exerce quotidiennement ses passions. 

L’équipe-école y croit beaucoup et l’avenir nous le confirmera, les 

développements dans cette voie sont imminents.                                                 

 

 

 

 

Notre projet éducatif et nos orientations 

Le projet éducatif de la polyvalente de la Forêt ainsi que le plan de réussite 

s’articulent autour des trois orientations suivantes : 

1. Promouvoir la réussite des élèves afin de les diplômer et de les qualifier; 

2. L’amélioration de la maîtrise de la langue française; 

3. Former des citoyens autonomes et responsables. 

Réalisations marquantes 
Toujours afin de favoriser la persévérance scolaire et de répondre aux besoins des élèves, le département d’éducation physique, en collaboration avec 

Québec en forme, a offert les « midis féminins ». En effet, plusieurs demoiselles se sont présentées à la salle de conditionnement physique et elles ont pu 

profiter d’une intimité de services propices à leur besoins. Les intervenants présents accompagnaient les jeunes filles dans leurs entrainements et des midis 

étaient exclusivement réservés à la clientèle féminine.  

 

Dans l’optique de développer encore plus la fibre entrepreneuriale, l’école a pu disposer d’une ressource interne afin de venir en aide aux enseignants et 

aux élèves désireux d’agrandir leurs horizons vers l’entrepreneuriat. Tout près de 18 000 $ d’allocations furent reçus pour d’éventuels projets pour les 

élèves. Dans un même ordre d’idées, la polyvalente de la Forêt en était à ses premiers balbutiements en ce qui a trait à une coopérative plein air. Les élèves 

et éventuellement la population en général pourront compter sur des prêts d’équipement de plein air. Connaissant l’engouement provoqué par les cours de 

plein air depuis plusieurs années, il était de mise de mettre des actions en place afin de favoriser le plein développement de ce domaine. 

 

Comme chaque année, quelques voyages éducatifs furent réalisés. Une trentaine d’élèves des parcours axés sur l’emploi se sont déplacés pour vivre 

l’expérience « Grand défi Pierre Lavoie au secondaire ». Aussi, quarante-cinq élèves finissants ont pu compter sur la collaboration et l’implication de sept 

enseignants afin de vivre une expérience très enrichissante dans la région New-Yorkaise. 

 

La polyvalente de la Forêt, sa vie étudiante et son conseil d’élèves y sont allés d’une nouveauté cette année : «  la fête foraine ». Combinant la journée 

d’athlétisme et le carnaval de printemps, les huit cents élèves ont pu profiter d’une très belle journée remplie d’activité de toutes sortes. Toujours une 

première, cent cinquante élèves et membres du personnel se sont tout particulièrement mis en action lors du 5 km du « On marche, on court à la Forêt » lors 

de cette même journée. Ce fut un franc succès! 

 

Décisions de notre conseil d’établissement 
Comme chaque année, le conseil d’établissement fut mis en fonction lors de l’assemblée générale annuelle tenue le 26 septembre 2012. Les membres, 

toujours enjoués et dynamiques, se sont réunis huit fois et en juin pour la dernière fois. En plus de la grille-matières, du budget et de la convention de 

gestion et de réussite éducative, le conseil s’est également permis de discuter des règlements de l’école, des voyages éducatifs, des récupérations et des 

services offerts aux élèves. 

 

Nous voulons remercier Mme Monia Champagne, présidente, ainsi que les membres du conseil d’établissement 2012-2013. La polyvalente continuera de 

faire croître ses élèves et sans votre apport, cette vision de bien-être et de réussite serait assurément plus difficile à réaliser. Merci beaucoup de votre 

implication! 

Plan de réussite : l’évaluation de nos réalisations 

OBJECTIFS MOYENS RÉSULTATS 

Augmenter le nombre d’élèves sortant 

avec un diplôme d’ici à juin 2013 (DES, 

DEP). 

Promouvoir la persévérance scolaire et ce, tout 

au long de l’année et particulièrement en mai 

(resserrer le contrôle des absences). 

Très satisfaisant. Entre autres, des moments 

d’émulation ont lieu deux fois dans l’année.  À la fin 

du 1er et du 2e bulletin, différentes reconnaissances 

font miroiter les élèves méritants aux niveaux 

académique et comportemental. 

Amener les élèves entrant dans le parcours 

axé sur l’emploi à en sortir, au terme de 

leur formation, avec une qualification d’ici 

à juin 2013. 

Consolider les classements des élèves après une 

année dans les parcours. 

Très satisfaisant. Ces élèves sont pris en charge et 

dirigés vers le parcours le plus pertinent à leurs 

besoins. 

Augmenter le nombre d’élèves qui 

atteignent plus de 70 %  à la fin de la 3e 

secondaire et à la fin de la 4e secondaire 

dans les volets lecture et écriture d’ici à 

juin 2013. 

Valoriser la qualité du français écrit de façon 

constante dans toutes les matières compatibles. 

Ce moyen en parle, il s’agit de valoriser la qualité du 

français. Nous y voyons un très bel impact sur la 

qualité du français. 



   

 

Rapport annuel 2012-2013 – Polyvalente de la Forêt 

Notre tableau des honneurs 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Alexis Gingras, élève par 

excellence 

 

 
 
 

 

 

 

 
 
 

Mme Caroline Roy reçoit 

le prix « Meilleure 

éthique sportive » pour le 

Mouvement Kodiak. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les élèves de la CSH ont remporté la bannière 

« Champions régionaux, toutes catégories » lors du 

championnat scolaire régional le 26 mai 2013. 

 

Nos chantiers pour 2013-2014 
Voici en quelques lignes, le résumé de notre plan de réussite. 

PRIORITÉS MOYENS POUSUITE NOUVEAU 

Promouvoir la réussite des élèves afin de 

les diplômer et de les qualifier. 

 

 

• Favoriser l’implication des acteurs à l’Approche orientante en touchant toutes 

 les clientèles de l’école. 

• La TEVA (Transition école vie active). 

 

 

 

 

Former des citoyens autonomes et 

responsables. 

 

 

 

• Planifier, dès septembre, des visites en classe pour informer les élèves de 3e 

 secondaire des services complémentaires. 

• Être à l’affût et promouvoir le protocole mis en place concernant le plan de 

 lutte pour contrer l’intimidation. 

• Former les enseignants et les enseignantes sur la réalité de la santé mentale. 

  

 
 
 
 

 

Nos activités marquantes 

Expérience de chasse en compagnie 

des Bad Boys Extreme 

 

 

On marche, on court à la Forêt! 
Départ pour le Grand défi Pierre 

Lavoie au secondaire 

 

 

 

Notre bilan financier au 30 juin 2013  

 

Revenus de fonctionnement 6 371 061,47 $ 

Revenus d’investissement  43 156,37 $ 

Dépenses de fonctionnement  6 278 240,94 $ 

Surplus ou déficit cumulé au 30 juin 2012 105 028,00 $ 

Surplus ou déficit cumulé au 30 juin 2013 135 976,90 $ 

 

Pour nous joindre : 
 850, 1

re
 Rue Est 

 Amos (Québec)  J9T 2H8 

 819 732-3221 

 

Pour tous les détails sur notre école  
Visitez notre site Internet au http://laforet.csharricana.qc.ca. 
 

http://laforet.csharricana.qc.ca/

